

Cette première phase de travaux a débuté en septembre 2020. L'avancement a été perturbé par les fortes précipitations d'automne et la situation sanitaire. Mais les équipes continuent de tourner. Un nouveau planning a donc été mis place concernant les différentes échéances. La visite commence sur l'avenue de la Sarrazine, point stratégique du chantier. Un parking paysager de 42 places ainsi qu'un bassin de rétention enterré y sont en construction. Ce dernier, « *trois fois plus efficace que l'infrastructure précédente* », servira notamment à protéger le reste des constructions sur la route adjacente. Les travaux, avenue de la Sarrazine, seront normalement bouclés d'ici fin avril 2021.

Guidé par le maire Jean Leonetti et Louis Despres, Directeur Voirie et Grands Projets de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis (CASA), la visite se poursuit sur la Route de Grasse où le chantier du Bus Tram concerne la création d'une voie partagée vélos/piétons, ainsi que la rénovation de l'éclairage public et des réseaux enterrés (eaux usées, eau potable, eaux pluviales, réseaux télécoms, mise en souterrain de câbles électriques aériens...). La fin des travaux de cette première section de la route (jusqu'au collège Bertone) est prévue pour la fin juillet 2020. « *Nous effectuons ces travaux par phases parce que nous ne pouvons pas nous permettre d'embêter tous les riverains du quartier en même temps* », précise Louis Despres. La deuxième devrait normalement commencer en septembre 2021...

« *Le projet a pour but d'équilibrer espaces verts et voies de transports* », insiste Jean Leonetti. Des arbres seront plantés et des espaces verts verront le jour tout au long de la voie Bus-Tram. Trois « parkings paysagers » sont également en cours de développement et devraient être disponibles d'ici à la fin de l'année.

Les aménagements vont continuer sur la longue Route de Grasse et jusqu'au quartier Saint-Philippe, porte d'accès immédiat du Parc d'Activités Sophia Antipolis. A priori, le chantier sera livré « *Fin 2024* ». C'est la date annoncée par Louis Després pour l'achèvement de ce projet qui participera à l'essor de l'agglomération antiboise ainsi qu'à son attractivité résidentielle pour les travailleurs de Sophia.

Gaetan Tringham

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)

- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité